

Team Race Wochenende beim MYC

01. - 02.09.2018 Intensiv Training

03. - 04.09.2018 Regatta

(D.Mönig) Ein Jahr Vorbereitung und ein gemeinsames Ziel - so früh wie möglich jungen Segler die Chance zu geben im Team segeln zu lernen.

Herzlichen Dank den Organisatoren Ulrich Finckh und Holger Möbius, die es gemeinsam mit dem Deutschen-Segler-Verband geschafft haben nach drei Jahren ohne Team Race in Bayern, heuer zum erstmal wieder ein Team Race Event anzubieten.

Und nicht nur das:

Neben den 31 jungen Seglern die u.a. aus Hamburg und Konstanz angereist sind, wurden auch 15 Trainer unter der Leitung von Grit Müller vom Mühlenberger Segel-Club e.V. Hamburg auf sehr einprägsame und lehrreiche Weise ausgebildet.

Gleichzeitig wurden 15 Wasserschiedsrichter und Wettfahrtsleiter von Ulrich Finckh instruiert. Diese hatten anschließend an den beiden Regattatagen gleich die Möglichkeit Ihre neuen Kenntnisse in der Praxis anzuwenden.

Eine wirklich tolle Erfahrung für alle Teilnehmer. „So lernt man sich kennen.“



Von den insgesamt 7 Team's gingen manche bereits als erfahrene Gruppe ins Training andere Segler kamen ohne Team und ohne Erfahrungen, z.B. Lisa Mönig SRV, zum ersten Trainingstag. Das war jedoch überhaupt kein Problem, denn es stellte sich erstaunlich schnell heraus wie facettenreich ein Team Race Team zusammengestellt sein sollte. Team Race ist vor allem eins: eine Teamaufgabe!

Nach 1 1/2 Tagen intensiven Training, noch weitestgehend ohne Gruppenzugehörigkeit, lernten die Segler Strategie- und Taktikregeln zu gebrauchen und am Ende des 2. Trainingstages wurden diese, das erste Mal in den jeweiligen Gruppenkonstellationen getestet. Den Gesichtern der Kinder war anzusehen wie viel Spaß sie dabei hatten.



Am 1. Regattatag konnten 3 Races gesegelt werden und am 2. Regattatag die restlichen 3 Wettfahrten. Bei sehr mäßigem Wind hat die Wettfahrtsleitung jedes mögliche Windfenster zum segeln ausgenutzt. Anschließend wurden in 6 Finalwettfahrten die Platzierungen erkämpft. Das Team von Lisa Mönig „Flotten Karotten“ mit Lucien Kos YCSS, Paula Sendele AMSC und Marius Rother DTYC, schafften es am Ende auf den 4. Platz und das obwohl sie noch nie zu vor in dieser Mannschaftskonstellation gesegelt sind. Weitere Ergebnisse anbei. Wirklich ein tolles Erlebnis das nun hoffentlich jedes Jahr stattfindet!